

mine-ex

help for mine victims



*Wir schenken Mobilität  
und Zukunft!*

## Helpen Sie mit, kriegsgeschädigten Menschen ein selbständiges Leben zu ermöglichen.

Personenminen werden immer noch eingesetzt – trotz Restriktionen des humanitären Völkerrechtes.



So sind jährlich mehrere tausend Opfer zu beklagen, bei denen die Verletzungen zur Invalidität oder zum Tod führen. Zwei Drittel von ihnen benötigen Prothesen oder Orthesen. Bei Kindern müssen diese alle 6–12 Monate und bei Erwachsenen alle 2–4 Jahre ersetzt werden.

Die Stiftung mine-ex ist ein schweizerisches rotarisches Interdistrikt-Projekt mit dem Ziel, Opfern von Personenminen zu einem menschenwürdigen und möglichst selbständigen Leben zu verhelfen. Um dies wirkungsvoll tun zu können, konzentriert mine-ex seine Tätigkeit auf Afghanistan und Kambodscha und arbeitet dort mit dem Internationalen Komitee vom Roten Kreuz zusammen. Das IKRK sorgt dafür, dass die von mine-ex gesammelten Beträge in vollem Umfang nach Afghanistan und Kambodscha weiterfließen.

### Die Spenden werden zu 100 % eingesetzt für

- die Versorgung der Patienten in den vom IKRK betriebenen Rehabilitationszentren und orthopädischen Zentren.
- die Ausbildung von einheimischen Prothesenherstellern und orthopädischen Therapeuten.
- Umschulungen und Mikrokredite als Hilfe zur Selbsthilfe.
- Heimunterricht für stark mobilitätseingeschränkte Kinder.



**mine-ex Stiftung**  
Rotary Distrikte 1980, 1990, 2000  
Schweiz / Liechtenstein  
[www.mine-ex.ch](http://www.mine-ex.ch)

**Spendenkonten**  
D 1980 CH41 0026 2262 4660 7141 N  
D 1990 CH78 0026 2262 4660 7142 X  
D 2000 CH52 0026 2262 4660 7143 D

